



## Des femmes remarquables mises à l'honneur

publié le 31/03/2022

Peu après la journée internationale des droits des femmes, une exposition a vu le jour dans le hall d'entrée de notre cher collège.

Les élèves de 4A, 4B et 4E ont travaillé avec Mme Madeux, leur professeure d'anglais, sur la réalisation de cette exposition à la suite d'interviews (en anglais s'il vous plaît) menées auprès d'adultes du collège.

La séquence intitulée "**Remarkable women**" a permis de découvrir de nombreuses femmes savantes, artistes, sportives qui ont joué un rôle important dans la défense des droits des femmes et pour l'égalité filles-garçons.

Enjoy !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.